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A N T R A G 
 
 

Betr.:  „Petiton an die Ärztekammer für Steiermark und die 
Gebietskrankenkassa für Steiermark zur Sicherstellung der 
ärztlichen Versorgung der Grazerinnen und Grazer“ 

 

 
 
Die ärztliche Versorgung der südlichen Grazer Gemeindebezirke Puntigam und 
Liebenau droht unzureichend zu werden. Bislang sind im Bezirk Puntigam 3 
Ärzte für Allgemeinmedizin mit Kassenvertrag. Einer von ihnen ist in den 
Ruhestand getreten. Seine Position wird erst jetzt im Juni ausgeschrieben und 
voraussichtlich erst ab 1. Oktober neu besetzt. Über den Sommer ist die 
Versorgung nun suboptimal. Schon jetzt weichen viele Bürgerinnen und Bürger 
mit gesundheitlichen Anliegen aus Puntigam nach Sankt Peter bzw. aus 
Liebenau nach Straßgang aus, was wiederum in diesen Bezirken zu 
Kumulation von PatientInnen und zu Überlastung der Arztpraxen führt. 
 
 
Im Namen des ÖVP-GR-Clubs stelle ich als Fraktionssprecherin für Gesundheit 
den 

 Antrag: 
 
Der Gemeinderat möge auf dem Petitionsweg an die Ärztekammer für 
Steiermark und an die Gebietskrankenkassa für Steiermark herantreten, um die 
Versorgungssituation der Grazer Bezirke zu evaluieren und entsprechende 
Maßnahmen zu treffen, damit jedenfalls eine flächendeckende, suffiziente 
ärztliche Versorgung für die Grazer Bevölkerung gegeben ist, die zukünftigen 
Entwicklungen standhalten kann. 
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